

CALIFICACIÓN

HR RATINGS BAJA CALIFICACIÓN DEL MUNICIPIO

Gasto corriente presiona a Capulhuac

Las obligaciones financieras sin costo pasaron de 77.4 millones de pesos en el 2015 a 125.9 millones durante el año pasado

Redacción

EL ECONOMISTA

LA PRESIÓN del gasto corriente sobre des- empeño financiero en el municipio de Capulhuac, Estado de México, provocó que HR Ratings le revisara a la baja la calificación de “HR BB” a “HR BB-”; además, modificó la perspectiva de Negativa a Estable.

El municipio reportó en el 2017 un déficit en el balance primario equivalente a 10.1% de los ingresos totales, mientras que en el 2016 el déficit fue por 49.7%; el resultado anterior se debió principalmente a un crecimiento de 31.9 millones de pesos en los ingresos federales y estatales de gestión, así como de 14.3% en las participaciones federales.

La agencia estima para el 2018 una contracción de 40.0% en los ingresos de gestión, como consecuencia del nivel extraordinario observado durante el año pasado, por lo que se prevé una reducción de 35.5% en el gasto no operativo, así como una reducción de 5.9% en el gasto corriente; de lo anterior, se vaticina un déficit en el balance primario de 11.3% en el 2018.

Las obligaciones financieras sin costo pasaron de 77.4 millones de pesos en el 2015 a 125.9 millones durante el año pasado, como consecuencia del incremento de 37.7 millones en acreedores diversos y retenciones por pagar.

“De acuerdo con la información proporcionada por la entidad, los juicios laborales en trámite presentan en conjunto un adeudo por aproximadamente 22.7 millones de pesos. Es importante mencionar que el municipio se encuentra en proceso de negociación, por lo que se dará seguimiento a esta contingencia, ya que podría presionar la liquidez de la entidad y recurrir a la toma de financiamiento adicional a corto plazo”, indica HR Ratings mediante un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

La deuda neta sobre los Ingresos de Libre Disposición (ILD) disminuyó de 45.6% en el 2016 a 38.8% en el 2017. Lo anterior obedeció principalmente al incremento de 12.4% en los ILD.

“Por otra parte, el servicio de deuda au-

mentó de 3.3% en el 2016 a 19.1% en el 2017, como consecuencia de la línea revolvante adquirida con Financiera Local. De acuerdo con el perfil de deuda vigente, sumado a los resultados financieros proyectados, se estima que la deuda neta reporte un nivel promedio

de 33.1% y el servicio de deuda un promedio de 9.4% para los próximos años”, señala la calificadora.

Capulhuac limita al norte con los municipios de Ocoyoacac y Lerma.

estados@eleconomista.mx